

Canal

UNED

CEMAV  
Centro de  
Medios  
Audio-Visuales

FICHA TÉCNICA

---

## **NOTICIAS UNED: Un minuto por mis derechos.**

**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 06-05-2011

**Duración:** 02' 46''

La organización no gubernamental argentina Fundación Kine propone "Un minuto por mis Derechos". El proyecto convoca a jóvenes de 13 a 18 años a expresarse sobre sus derechos en talleres de lenguaje audiovisual y mediante la producción de videos de un minuto de duración. Compromiso social, reivindicación de Derechos Humanos y expresión de sensaciones y emociones en 60 segundos. El formato y las técnicas son muy variados. Desde el tratamiento de imágenes animadas al hiperrealismo desde una visión adolescente, los verdaderos protagonistas de los talleres audiovisuales.

En el proyecto "Un minuto por mis Derechos" participan más de 2500 jóvenes desde 2005, año que vio como la idea tomaba forma. En España la UNED, a través de Canal UNED.com se encarga de mostrar los 395 videominutos ordenados alfabéticamente.

**Producción y realización:** CEMAV

---